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Debido al Aislamiento Social Preventivo Obligatorio dispuesto en nuestro País a raíz del COVID 19, se reúnen 
de modo remoto, según el Protocolo detallado en el ANEXO I de la Resolución HCD 2/20, el día doce de mayo 
de dos mil veintiuno a la hora dieciocho con diez minutos, los/as consejeros/as: Prados, Culasso (desde la hora 
dieciocho con dieciocho minutos), Civalero, Almada, Castellán, Scocco, Guerra Martinez, Toledo García, 
Cortés, Goren, Rodriguez, Sírtori, Barbero y Sanchez. Se inicia la Sesión Ordinaria con la presidencia del señor 
vicedecano arquitecto Guillermo Olguín y la actuación como secretario del señor Secretario General ingeniero 
Eduardo Bellitti, para el tratamiento del siguiente Orden del día:  
 
1. FIRMA DE ACTAS 
 
2. INFORME DE DECANATO 
 
NO SE PRESENTAN INFORMES 
 
3. DESPACHOS DE COMISIÓN CONJUNTA 
 
AUMENTO DE DEDICACIÓN 

1. 2020-00123628 (CUDAP 63918/2019) - ARQ. HUGO PESCHIUTTA. SOLICITA AMPLIACIÓN DE 
DEDICACIÓN DE LA ARQ. MARÍA GABRIELA BRITO. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: NO HACER LUGAR A LA SOLICITUD, DEBIDO A QUE LA CÁTEDRA NO CUENTA CON LA 
VACANCIA DEL CARGO SOLICITADO. 
FIRMAN: PRADOS, SCOCCO, CULASSO. 
APROBADO 
 
ACADÉMICAS 

2. 2021-00177316 - SOLICITUD AVAL ACADÉMICO DE ACTIVIDADES ACADÉMICAS REALIZADAS 
EN EL MARCO DE LOS TALLERES “SE HACE, SE APRENDE” ORGANIZADOS POR LA 
AGRUPACIÓN SUR FAUD.  

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: SE RECONOCE QUE LAS TEMÁTICAS ABORDADAS GUARDAN RELACIÓN CON ÁREAS DE 
INTERÉS Y REQUERIMIENTOS DE CAPACITACIÓN DE LOS/AS ESTUDIANTES DE LA FACULTAD, PERO 
DEBIDO A QUE LAS ACTIVIDADES EXPUESTAS NO SE ENCUADRAN EN LA REGLAMENTACIÓN 
VIGENTE (RHCD Nº 288/18), NO HACER LUGAR A LA SOLICITUD DE AVAL ACADÉMICO DE 
ACTIVIDADES ACADÉMICAS REALIZADAS EN EL MARCO DE LOS TALLERES “SE HACE, SE APRENDE” 
ORGANIZADOS POR LA AGRUPACIÓN SUR FAUD. 
FIRMAN: PRADOS, SCOCCO, CIVALERO, CULASSO, VERÓN. 
APROBADO 
 

3. 2021-00181521 - ALUMNOS SOLICITAN MESA ESPECIAL DE EXAMEN DE LA ASIGNATURA 
HISTORIA III CÁTEDRAS A Y B. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: EN VIRTUD DE QUE LOS/AS ESTUDIANTES NO CUMPLEN CON LOS REQUISITOS 
ESTABLECIDOS EN LA REGLAMENTACIÓN VIGENTE (OHCD-2020-219), NO HACER LUGAR A LA 
SOLICITUD DE MESA ESPECIAL DE EXAMEN PARA LA ASIGNATURA HISTORIA III CÁTEDRAS A Y B DE 
LA CARRERA DE ARQUITECTURA, PARA EL TURNO DE MAYO DE 2021. 
FIRMAN: PRADOS, SCOCCO, CIVALERO, CULASSO, VERÓN. 
El Secretario indica que al no haber consenso, se debe proceder a la votación nominal 
PRADOS SÍ 
CIVALERO SÍ 
ALMADA SÍ 
CASTELLÁN SÍ 
SCOCCO SI 
GUERRA MARTINEZ SÍ 
TOLEDO GARCÍA SÍ 
CORTÉS SÍ 
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GOREN NO 
RODRÍGUEZ NO 
SÍRTORI NO 
BARBERO NO 
SANCHEZ NO 
Votos afirmativos: 8 
Votos negativos: 5 
APROBADO 
 
VARIOS 

4. 36576/2017 - BARCHUK, ALICIA. ELEVA CONSIDERACIONES PROYECTO DE LEY DE BOSQUES 
NATIVOS Y REGULACIÓN DE BOSQUES EXÓTICOS DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA Y SU 
HERRAMIENTA TECNOLÓGICA. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: TOMADO CONOCIMIENTO, Y EN VIRTUD DE LAS SUCESIVAS MODIFICACIONES 
SURGIDAS EN EL PROYECTO DE ORIGEN, SE CONSIDERA UNA TEMÁTICA DE IMPORTANCIA PARA 
FUTUROS TRABAJOS DE INVESTIGACIÓN, EXTENSIÓN Y ACADÉMICOS. PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: PRADOS, SCOCCO, CIVALERO, CULASSO, CORTÉS. 
El Vicedecano señala que la redacción le generó dudas, pero que está bien. 
 
El Secretario aprovecha para comentar que en la redacción de los Despachos de Expedientes anteriores, se 
consigna “los/as estudiantes”, y que como la palabra “estudiantes es neutro y sirve para cualquier identidad de 
género, no correspondería decir “los/as“. 
La consejera Culasso hace una observación respecto a que, si bien la palabra “estudiantes” es genérico e 
inclusivo, el artículo no lo es, y que por lo tanto se debe decir “los/as” o “les”.  
El Secretario está de acuerdo, y recuerda que por eso también se cambió el nombre de “Despacho de 
Alumnos” por “Despacho de Estudiantes”. 
La consejera Culasso dice que eso está claro, y reitera que hay que poner el artículo “los/as” o “les”. 
El Vicedecano señala que lo que fija la Norma es consignar: ”los/as”. 
La consejera Goren dice que eso es correcto, y aclara que el nombre de Despacho de Alumnos no se cambió 
sólo por el género, sino que fue porque no es lo mismo ser estudiante que ser alumno.  
El Vicedecano señala que adhiere a la palabra “estudiante”, pero que es de uso común “alumno/a”, y que es 
una discusión bastante antigua. 
APROBADO 

 
4. ASUNTOS ENTRADOS 
 
LICENCIA 

1. 2021-00088090 - ARQ. CECONATO, DIEGO. SOLICITA LICENCIA CON GOCE DE HABERES EN 
SU CARGO DE PROF. ASISTENTE D.S.E. EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I A.  

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
INVESTIGACIÓN 

2. 2021-00189360 – DRA. MÓNICA MARTÍNEZ. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN TALLER EN 
LÍNEA TRIANGULACIONES EN INVESTIGACIÓN. 

PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 
VARIOS 
3. 2021-00212486 - RUGGERI, FEDERICO. ELEVA SITUACIÓN REFERENTE AL CURSO DE 

NIVELACIÓN. 
La consejera Culasso señala que no conoce a qué tema se refiere.  
La consejera Prados explica el contenido del Expediente. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
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5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 
 
5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 
 
 RES. 112/21.  
 RES. 119/21.  
 RES. 142/21.  
 RES. 144/21.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
5.2. DEL RECTORADO 
 
 RES. 403/21 
 RES. 404/21.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
5.3.  DEL DECANATO 
 
 RESOLUCIONES AÑO 2021 DESDE EL Nº 343 HASTA EL Nº 403 

DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2021 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 357, 358, 361, 362, 363, 368, 376, 

377, 378, 379, 384     
 
APROBADAS 
 
7.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS/AS 

 
NO SE PRESENTAN TEMAS 
 
8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN 
 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria el día doce de mayo de dos mil veintiuno a la hora 
dieciocho con veinticinco minutos, y se fija la próxima Sesión Ordinaria para el día veintiséis de mayo de dos 
mil veintiuno a la hora dieciocho, la cual se realizará en modo remoto. 
 

 


